

Lionel Suárez obtient son billet pour Rio à la Coupe Cuba d'athlétisme



La Havane, 21 mars, (RHC).- Lionel Suárez, champion du monde du décathlon et deux fois médaillés à des JO, a obtenu son billet pour les Jeux de Rio de Janeiro à la Coupe Cuba d'athlétisme. En effet, il a décroché la médaille d'or et 8.347 points, son meilleur résultat en quatre ans.

Luis Suárez, médaille de bronze à Beijing 2008 et à Londres 2012, avait obtenu son meilleur résultat à Londres où il avait obtenu 8.523. Il faut dire aussi celui de la Coupe Cuba a été le premier décathlon qu'il a pu compléter depuis un an. En effet, ces trois dernières saisons il n'avait pas été à la hauteur de ses performances, souffrant surtout d'une lésion au genou qui lui a valu une opération.

«Je suis très content parce que cela fait longtemps que je n'arrivais pas à franchir la barrière des 8.300 point ni à terminer un décathlon. J'avais beaucoup de pression au début parce que je voulais obtenir la marque olympique mais après j'ai eu

confiance en moi» a souligné Luis Suárez. La marque minime exigée par l'IAAF pour l'inscription aux JO de Rio est de 8.100 points.

«Je ne me souviens plus de la lésion au genou. Je me suis totalement rétabli, même si j'ai toujours mal aux talons à cause des calcifications et de l'âge qui commence à faire ses effets» a signalé le grand athlète cubain, âgé de 28 ans.

Malgré certaines irrégularités dans quelques-unes des épreuves, surtout à cause du manque de compétitions, Luis Suárez a brillé dans les lancers et les sauts. Au lancement du javelot, son épreuve préférée, il a eu le meilleur résultat de sa vie (78,29 mètres), au saut à la perche, il a fait (4,80 mètres), au

saut en hauteur (2,06 mètres) et il a lancé le disque à 43,48 mètres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/87954-lionel-suarez-obtient-son-billet-pour-rio-a-la-coupe-cuba-dathletisme>



Radio Habana Cuba